



学校だより

記録的猛暑もどこへやら、朝夕は特にめっきり涼しく、秋らしくなってきました。先月は、夏休み明けから練習に取り組んだ「白石島大運動会」、老人クラブのご厚意で初めて行った「3世代交流地引き網」、他の島の学校との「いきいき交流スクール」と大きな行事がありました。それぞれの行事で子どもたちは、「みんな仲よく、やる気いっぱい、元気いっぱい」で取り組み、大きな学びと育ちを得ているように思います。



2学期早々、大雨のために休校になるなどして、練習時間が削られてしまいましたが、子どもたちは、短い練習時間に、集中して、みんなで協力して練習に取り組みました。特に、先生の話を中心して聞く姿、難しい一輪車の団体技ができるように休み時間にも一緒に練習している姿に白石っ子の素晴らしさを再発見しました。

運動会当日も、台風の影響で延期になってしまいましたが、17日には、抜けるような青空の下、白石島大運動会を行うことができました。子どもたちは、練習した成果を精一杯出し切ることができました。応援ありがとうございました。

今年は、例年の準備や片付けに加えて、台風に備えてのテント等の撤去作業と復旧作業で、PTAを中心に、地域の方々に大変お世話になりました。ありがとうございました。



堂々と入場行進 老人クラブの方々と 流れ星☆彗 親子サーキット



決まった!! 全員の演技!! 未来に向かって



紅白対抗リレー ひっぱれ~!! 白石踊

勝Victory
つかみとるのは?
今でしょ!!

大漁!!! 3世代交流地引き網



西の浦で3世代交流地引き網が行われました。老人クラブの皆さんのご好意で、子どもたちに漁業についての理解を深めてもらうとともに、小中学生と老人クラブ、保護者のみなさんとの交流を深めようと企画されました。

小中学生全員、保護者の方々、老人クラブの方々、教職員あわせて約80名の参加で行われました。子どもたちにとっては、初めての体験でした。

最初に漁師のお父さんたちが浜の沖に網を入れ、みんなで力を合わせて網を引きました。網が浜まで上がると、左の写真のように驚くほどの大漁でした。右のように大きなチヌも・・・!!

地引き網の方法や白石島の漁業、とれた魚の名前などについて、老人クラブの山川会長さんから教えていただきました。

子どもたちは、老人クラブの方々、保護者の方々と一緒に楽しく活動することができました。そして、地引き網体験を通して、いろいろなことを学ぶことができました。

老人クラブの皆様、保護者の皆様、ありがとうございました。



いきいき交流スクール

今年3日目の交流スクールが行われました。今回は、笠岡諸島の小学生が全員(36名)が白石小に集まり、交流授業を行いました。外国語活動の自己紹介ゲームでより交流を深めたり、音楽の「合奏」や体育の「ポートボール」などの大勢の方が楽しい活動をしたり、国語や算数で多くの友達と意見を交換したりして学習を進めました。高学年は、10月3日、4日に一緒に行く修学旅行の見学先について、各校で分担して調べて発表し合いました。

他の島の子どもたちとの交流で、より多くの友達と接し、いろいろな考えにふれることができたと思います。また、今回は自分の学校にみんなが来るということで、準備をしたり、いろいろな場面で他校の友達をエスコートするなど、積極的に友達に関わっていこうとする姿も多く見られました。



低学年 音楽「合奏」 高学年 国語「新聞を作ろう」 山陽新聞さん太号 中学年 体育「ポートボール」

行事予定変更のお知らせ

- 12月26日(木) 2学期終業式
- 1月 7日(火) 3学期始業式
- 1月30日(木) 白石小フェスティバル
- 3月19日(水) 小学校卒業式

年度当初の計画から、左記の行事の期日が変更になっています。2学期終業式と3学期始業式については、今年度より、授業時数の確保のために「笠岡市立学校管理規則」が変更されました。卒業式は、市内小学校の卒業式が3月19日に決まりました。白石小フェスティバルは、校内事情により変更いたしました。よろしくお祈りします。